

# 宮城小だより

## No. 9

前橋市立宮城小学校



平成29年6月22日(木)

<http://menet.ed.jp/miyagi-es/>

### 清掃奉仕作業、お世話になりました

6月4日(日)、PTA3学年の奉仕作業として窓ふきを中心に校内の清掃をしていただきました。たくさんの保護者の方にご協力いただき、各教室や廊下の窓が大変すっきりきれいになりました。併せて教室の扇風機やエアコンのフィルター清掃までしていただき、子どもたちが気持ちよく学習できる環境を整えることができました。日常の清掃では、手が入らない高所や見過ごしがちな物陰まですっきりきれいになり、しかも、広範囲の作業もおよそ2時間程で効率よく終わっていただき、改めて、保護者の皆様の力に感動しました。大変お世話になりました。



### 朝の「読み聞かせ」



6月12日(火)の朝の時間は、PTA母親委員会による読み聞かせが行われました。学年ごとに集まり、紙芝居や絵本を読んでもいただきました。(1年生は今回は教員が行いました)

それぞれの発達段階に応じた話を選んでいただき、読み手のみなさんの巧みな朗読に、お話が始まると、子どもたちはすぐに引き込まれ、集中して聞き入っていました。日頃の読書活動とともに、こうした機会を通して、子どもたちに豊かな言葉と出会わせたいと思います。貴重な機会をありがとうございました。

### 「田植え」が終わりました

6月15日(木)5年生の総合的な学習の時間として「田植え」を実施しました。

13日(火)が天候不順で延期したところでしたが、よく晴れた気持ちよい空の下での田植えとなりました。まず、JA青年部の方から苗の植え方のお話を聞いたり、機械による田植えの様子を見学したりした後、田の泥に足を取られながらも、目印の綱の手前に一列に並び、作業開始。はじめはよろけたり、苗が浮いてきてしまったりする場面もありましたが、保護者の方の手助けをいただき、無事に苗が植えられました。PTA役員さん、ボランティアの皆様には、忙しい中にもかかわらず、ご都合をつけていただき、ありがとうございました。JA青年部の皆様のご協力にも感謝します。



### 「オリジナルばち作り体験」



6月18日(日)には、PTA父親委員会主催で「少年ばやし」で使うバチづくり体験会が行われました。作業は、まず用意された竹の中から、握りやすい太さや節の間隔を見ながら竹を選び、必要な長さのこぎりです。やすりをかけ、切り口をビニールテープで巻いて完成です。親子で力を合わせてのこぎりをひいたり、切り口を紙やすりやグラインダーで削ったりしながら、1時間ほどの作業で、中には数本作られた方もいたようです。怪我無く、楽しく作業していただけたようでした。父親委員会の皆様には準備から大変お世話になりました。ありがとうございました。